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Dirigida pelo publici-
tário e radialista de 26 
anos Júnior Ribeiro, a 
Oximídia Comunicação 
Estratégica traz uma carga 
potente de profissionais 
experientes na área de 
comunicação integrada e 
marketing. Júnior, ideali-
zador da agência, já atua 
há mais de 12 anos na área 
artística de emissoras de 
rádio, como em afiliadas 
da Jovem Pan, Nativa FM, 
Band FM e Transamérica 
FM.

A Oximídia tem, em 
sua cartela de clientes, a 
assessoria da comunica-
ção social do sobrinho do 
ex- governador, Paulo 
Maluf, que atualmente é 

pré-candidato a deputado 
e s t a d u a l ,  p e l o 
Progressistas,  de São 
Paulo.

A l b e r t i n h o  M a l u f 
destaca o trabalho desem-
penhado por Júnior e sua 
equipe.

"Júnior e equipe são 
indispensáveis para uma 
comunicação bem elabora-
da, seja online ou não. 
D i f e re n t e  d e  m u i t a s 
agências de marketing que 
conheço, eles são muito 
ágeis e entregam muito 
mais do que prometem. 
R e c o m e n d o  o s  s e u s 
serviços", disse.

A atuação da Oximídia 
Comunicação Estratégica 
se preocupa em ser full 

service e atender todas as 
demandas de projetos de 
m a r k e t i n g  p o l í t i c o ; 
comunicação pública; 
atendimento aos clientes; 
projetos institucionais; 
gestão de redes sociais, 
design; desenvolvimento 
de sites; produção de 
jingles e spots comerciais, 
além de campanhas em 
vídeo, redações publicitá-
rias e gestão de tráfego.

O propr ietár io  da 
produtora Estúdio RDS de 
Ta u b a t é / S P,  S é r g i o 
Fontinelly, também elogia 
a parceria.

" T r a b a l h o  c o m  o 
Júnior já tem alguns anos, 
e le  e  a  Oximídia  são 
responsáveis por toda nossa identidade visual e 

comunicação das redes 
sociais, site e gestão de 
tráfego. Seus serviços nos 
ajudam a fidelizar nossa 
comunicação e prospectar 

c l i e n t e s  e m  t o d o  o 
Brasil".

A Oximídia também 
atua na gestão artística e 
operacional de emissoras 
de rádio, como destaca o 
diretor executivo da Band 
FM Avaré, Alexandre 
Alves Carneiro.

" To d a  p a r t e  d e 
artística e operacional da 
Band FM é gerida pela 
agência Oximídia, desde 

a criação das campanhas 
dos clientes até a progra-
mação. Contamos com os 
serviços dessa empresa 
que  faz  um traba lho 
excepcional".

Segundo Júnior, os 
pilares da agência se 
resumem a atendimento, 
agilidade, qualidade e 
retorno.

Atualmente, a agência 
conta com colaboradores das 
áreas de design, edição de 
vídeo, jornalismo/redação e 
gestão de tráfego. No setor de 
artes, o renomado designer, 
Leandro Almeida, tem vasta 
experiência em grandes 

campanhas na região de 
Sorocaba e internacionais. Na 
área jornalística, a jornalista 
Mayara Medeiros já assesso-
rou uma deputada federal do 
Partido dos Trabalhadores 
(PT), com experiência em 
campanhas eleitorais do 
mesmo partido; jornais e 
terceiro setor.   

"Nossa missão é trazer 
o  ext raord inár io  aos 
nossos clientes", finaliza 
Júnior.

Contrate a Oximídia 
Comunicação Estratégica e 
permita-se ao extraordinário!   

Acesse: 
www.oximidia.com.br

Oximídia Comunicação Estratégica: uma nova agência 
com mais de 12 anos de experiência
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Paulistana Móveis e Eletro inaugurou sua loja em Itapeva

25 de fevereiro de 2022

A unidade fica na Praça Anchieta e é a 14ª do Grupo Paulistana
Depois de consolidar 

seu grupo de lojas nos 
ú l t i m o s  1 4  a n o s  e m 
municípios como Apiaí, 
Buri, Guapiara, São Miguel 
Arcanjo e Pilar do Sul, a 
Paulistana surge como 
u m a  n o v a  o p ç ã o  d e 
comércio de móveis e 
eletro em Itapeva.

Nos dias 18 e 19 de 
fevereiro, a rede Paulistana 
inaugurou sua loja em 
Itapeva, no Centro da 
cidade. Muitos produtos 
e s t a v a m  c o m  p r e ç o 
especial de inauguração e 
os itapevenses estiveram 
presentes para prestigiar e 
já  adquir i r  móveis  e 
eletros novos para suas 
casas.

Um dos diretores do 
grupo, Eder Costa falou 
sobre a abertura da nova 
loja. “Realizamos o sonho 
de abrir uma loja em 
Itapeva e fomos muito 
bem recebidos, os muníci-
pes foram acolhedores e a 
inauguração superou 
nossa expectativa”, disse.

A rede Paulistana foca 
n o  a t e n d i m e n t o  d e 
excelência, nas condições 
diferenciadas de paga-
mento com seu crediário 
próprio,  montagem e 
entrega rápida e gratuita 
de seus produtos, além de 
uma grande variedade 
com as melhores marcas 
em móveis, eletrodomésti-
cos, informática, móveis 
planejados, ferramentas e 
muito mais.

A unidade fica na Praça 
Anchieta, nº 156, no Centro 
de Itapeva, com funciona-

mento diário no horário 
comercial das 8h às 18h, ou 
também pelo WhatsApp 
(15) 99702-8238.

S i g a  t a m b é m  a 
Paulistana Móveis e Eletro 
nas redes sociais: @Paulis-
tanaMoveiseEletro
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Oportunidade de trabalho
O SESI Itapeva está com cadastro 

para professor eventual.
Interessados favor acessar o link 

e fazer o cadastro: 
https://eventuais.sesisenaisp.org.br

Escola SESI de Itapeva: (15) 3522-1562

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

Ricardo Leão é o novo secretário de 
Saúde de Ribeirão Branco

Na tarde de segunda-
feira (21), o prefeito de 
Ribeirão Branco, Mauro 
Teixeira juntamente com o  
vice-prefeito Pedro Wilson, 
apresentaram para  a 
equipe gestora municipal 
da saúde e para os demais 
secretários o novo secretá-
rio de saúde do município, 
Ricardo Leão Silva. 

Ricardo é especialista 
em ges tão  de  saúde , 
graduado em Pedagogia, e 
atualmente vem cursando 
Mestrado em Vigilância 
Sanitária. Trabalhou na 
Secretaria de Saúde em 
I t a p e v a ,  n a  D R S  d e 
Sorocaba e esteve como 
Secretário Municipal de 
Saúde em Apiaí. 

Em seu discurso de 
apresentação, o prefeito 
Mauro Teixeira desejou as 
boas vindas e pediu para 

que Leão desenvolva um 
ótimo trabalho juntamen-
te com toda a equipe de 
saúde municipal.

https://eventuais.sesisenaisp.org.br
https://eventuais.sesisenaisp.org.br
https://eventuais.sesisenaisp.org.br
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Conselho de Ética da Alesp aprova 
suspensão de deputado Frederico d'Ávila

Taquarivaí está com processo seletivo 
aberto para Técnico de Enfermagem

Furo de orelha humanizado: Procedimento 
rápido, silencioso e higiênico

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.
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Secretária de Educação diz que município vai repassar o reajuste 
de 33,24% determinado pelo Governo Federal

O início de 2022 está 
sendo marcado pela retomada 
das aulas presenciais após 
quase dois anos de aulas 
remotas devido ao Covid-19, o 
que faz com que haja um olhar 
mais atento às medidas 
adotadas pelas escolas para o 
sucesso do retorno das aulas.

Para falar sobre essa 
situação, entrevistamos a 
secretária municipal de 
Educação, Eunice Rodrigues 
da Silva que falou ainda sobre 
o pedido do rateio do FUNDEB 
no qual alega que o município 
ut i l izou mais  do que o 
recomendado por lei para 
pagamento dos profissionais 
da educação. Além disso, a 
secretária informou que na 
próxima folha de pagamento 
o município já irá repassar os 
33,24% de reajuste determi-
nado pelo Governo Federal em 
janeiro deste ano. Confira;

IN- Referente ao retorno 
das aulas na rede municipal 
de ensino, diante da atual 
situação que ainda vivemos, 
qual a avaliação que a 
secretaria faz desse início?

Eunice- A Secretaria 
Municipal de Educação iniciou 
o ano letivo de 2022 sob as 
orientações da Secretaria de 
Saúde, com estreita relação 
com a Vigilância Sanitária e 
Epidemiológica, num cenário 
ainda preocupante. Com a 
retomada no 2º semestre de 
2021, aprendemos muito 
quanto aos protocolos COVID 
19, aprendemos e ensinamos 
novas posturas quanto à 
higiene pessoal e coletiva e  
aos poucos, as escolas foram 
f u n d a m e n t a n d o  n o v a s 
práticas para com as crianças 

da idade obrigatória (a partir 
de 4 anos). E esse ano, avança-
mos ao abrir todas as EMEIs e 
foi onde encontramos o maior 
desafio: crianças de 0 a 3. 
Foram praticamente 2 anos 
sem atendimento.  Esse 
acolhimento está sendo 
escalonado e a adaptação se 
naturalizando de acordo com 
as idades. Estamos juntos, 
profissionais da Educação, 
Saúde e família construindo 
de forma concreta e esperan-
çosos, esse novo fazer das 
escolas.

IN -  Sabemos  que  o 
impacto que houve na 
educação das crianças nos 
últimos anos com aulas 
remotas. Como trabalhar 
para minimizar os danos 
desse período?

Eunice- Todos sabemos 
que a escola fechada e as 
aulas acontecendo em casa 
interromperam de forma 
grave o processo de aprendi-
zagem no mundo. O primeiro 
trabalho é acolher todas as 
crianças, não apenas como 
proposta em meio à pande-
mia, mas porque essa criança 
é um sujeito de direitos. A 
SME com comissões por 
segmento,  e legeram as 
habilidades essenciais para 
cada ano escolar, de forma a 
priorizar o que seria traba-
lhado em cada ano escolar. 
Também ampliamos o tempo 
das crianças na escola, com 
projetos específicos para 
Unidades que sinalizaram 
necess idades .  Esse  ano 
ampliaremos o programa e 
teremos novos formatos e 
modalidades, num esforço de 
todos para minimizar o foço 

causado pela pandemia. 
Fizemos avaliação diagnósti-
ca para termos o resultado 
desse impacto e estamos 
recebendo apoio e monitora-
mento quanto à flexibiliza-
ção do currículo e recomposi-
ção das habilidades.

IN- Há algum dado sobre 
o número de alunos que 
retornaram as aulas em 
comparação com a pré-
pandemia?

Eunice- Retornamos de 
forma gradativa e escalonada, 
com aproximadamente 70% da 
rede – em torno de 10 mil 
alunos. Desses 70%, algumas 
famílias optaram por permane-
cer com as atividades em casa, 
pois como sistema, deixamos a 
decisão do retorno presencial 
como facultativa. Para 2022, o 
Conselho Estadual da Educação 
e a Resolução Estadual nº 9, de 
28 de janeiro de 2022, preveem a 
obrigatoriedade, já garantida 
por lei a partir dos 4 anos. E a 
Secretaria Municipal  de 
Educação de Itapeva acatou a 
orientação.  Como estamos no 
primeiro mês de aula, os dados 
estão se atualizando. Mas já 
sabemos que a adesão ao 
retorno presencial é grande, a 
frequência das crianças está a 
contento.

IN- Mudando o foco 
agora, houve muita discus-
são em torno do pedido de 
rateio do FUNDEB. Como está 
essa situação e qual a 
posição do Poder Executivo?

Eunice- O FUNDEB foi 
instituído como instrumento 
permanente de financiamento 
da educação pública, pela Lei nº 
14.113, de 25 de dezembro de 

2020. Essa lei regulamenta que 
70% do total recebido pelo 
município, seja utilizado em 
salário. Itapeva aplicou 71% no 
pagamento do magistério, ou 
seja, acima do proposto. 
Remanescente do total recebido 
em 2021, temos parte da parcela 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o  e 
Manutenção da Educação. Valor 
este, apurado pelo Conselho de 
Acompanhamento do FUNDEB. 
A SME segue com pagamentos 
já planejados em 2021 e passa a 
diferença nesses próximos dias 
ao prefeito, pois tal decisão é de 
total autonomia do Executivo.

IN- Ainda nesta linha, o 
Governo Federal reajustou o 
piso salarial para professo-
res de todo o país em 33,24%. 
Itapeva irá conceder esse 
reajuste? 

Eunice- Desde o ano 
anterior a Secretaria de 
Educação e a Secretaria de 
Finanças vem se organizando, 
estudando e planejando para 
que pudéssemos valorizar o 

professor repassando o piso que 
o governo federal fixou para o 
quadro do magistério com 
concurso de 40 horas. Sabemos 
que essa não foi uma decisão 
simples, mas o Executivo 
assumiu o compromisso com a 
educação municipal de Itapeva. 
Como o governo federal fixou o 
piso no final de janeiro/2022, 
faremos esse repasse na 
próxima folha de pagamento.

IN- Quais os planos da 
secretaria para o ano de 
2022?

Eunice- A Secretaria 
Munic ipa l  de  Educação 
responde por uma grande 
demanda já estabelecida diante 
das suas atribuições. Porém, a 
Educação exige de nós, educa-
dores, constantes desafios. Para 
2022, faremos a implantação 
das Diretrizes Curriculares 
Municipais, retomaremos a 
implementação do Projeto 
Político Pedagógico, ampliare-
mos o atendimento especializa-
do. Já iniciamos o ano com a 

implantação de aplicativo para 
gestão da aprendizagem – do 1º 
ao 9º ano. Continuaremos a 
equipar as Unidades Escolares 
com infraestrutura e tecnologia, 
articulando o uso delas com a 
oferta de  formação continuada 
de forma a garantir à equipe e 
aos educandos o direito ao 
acesso ao conhecimento 
apoiados pela tecnologia. 
Planejamos o investimento em 
manutenção e ampliação das 
U n i d a d e s  e s c o l a r e s . 
Entregaremos ao público de 
Educação Infantil duas EMEIs – 
uma no Vista Alegre e outra, no 
Bela Vista, e ao longo desse ano, 
avançaremos a obra de mais 
uma Unidade na Morada do 
Bosque .  Também es tão 
previstas ações de finalização 
da revisão do Estatuto do 
magistério. Aderimos à nova 
demanda na parceria com o 
Estado. Todo nosso planeja-
mento e ações tem como 
objetivo  não  fugir do foco que 
é entregar para  Itapeva uma 
Educação Pública de qualidade.
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